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１号様式                        

記録者 事務局次長兼議事調査係長 髙橋 美樹  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成２９年１２月１３日（水） 

招 集 の 場 所 正副議長室 

開 会 午後１時２０分 

出 席 者 

委員長    大 橋 昭太郎 

副委員長  藤 田 洋 一 

委 員   福 田 淑 子 

委 員   櫻 井 功 紀 

委 員   我 妻   薫 

委 員   橋 本 四 郎 

委員外議員 副議長 平 吹 俊 雄 

議 長    吉 田 眞 悦 

欠 席 者 なし 

職務のため出席

した者の職氏名 

総務課長     伊 勢   聡 

議会事務局長  吉 田  泉 

事務局次長兼議事調査係長 髙 橋  美 樹 

 

協 議 事 項 

・議案書資料編の訂正について 

・議員発議（意見書）について 

 

そ の 他 
 

閉 会 午後１時２８分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時２０分 

大橋委員長 ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

委員、全員出席ですので、委員会は成立いたしております。 

副議長は委員外議員ということで出席していただいております。 

ただいまの議案についてですが、資料編のほうに脱字があったというこ

とで、その対応について議会運営委員会を開いているところでございます

が、いかがいたしたらよろしいでしょうか。 

総務課長、その対応についてのご説明をお願いいたします。 

総務課長 議案の資料編につきまして、不備がございまして、大変申し訳ございま

せんでした。 

資料編の58ページの訂正の方法でございますが、改正案のタイトルのほ

うの間違いでございますが、これにつきましては差し替えでお願いしたい

というふうに思います。 

大橋委員長 執行部のほうからは差し替えでということですが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

それでは、そのように対応していただきたいと思います。早速、お願い

したいと思います。 

それでは、引き続き、議発第３号のほうが上がってまいりました。 

前回の議会運営委員会においても、議長のほうからこういったような方

向性なりの説明を受けたところでございます。提出者は山岸議員というこ

とですが、お目通しをいただいて、対応についての審議をさせていただき

たいと思います。 

暫時、休憩いたします。 

 休憩 午後１時２４分 

再開 午後１時２７分 

大橋委員長 再開いたします。 

このような意見書が出ておりますが、よろしいでしょうか。それでは、

提出していただくこととしたいと思います。 

会議は以上とさせていただきます。 

それでは、副委員長、お願いいたします。 

藤田副委員長 ご苦労様でございました。 

差し替えということで確認しました。それから、議発の件ですね。これ

もまた確認できました。明日、配付ということですので終わりたいと思い

ます。以上のとおりです。 

 閉会 午後１時２８分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２９年１２月１３日 

 

議会運営委員会 

委員長 


